

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Le Conseil d'administration de Bâtiment durable Québec annonce la nomination de Hugo Lafrance à titre de président

Montréal, le 9 septembre 2024 – Bâtiment durable Québec (BDQ) est fier d'annoncer la nomination de Hugo Lafrance à titre de président du conseil d'administration, en remplacement de Julie-Anne Chayer, qui a occupé ce poste avec un dévouement exemplaire pendant les huit dernières années.

Hugo Lafrance, reconnu pour son expertise et son engagement dans le secteur du bâtiment durable, apportera une énergie nouvelle à la présidence de BDQ tout en assurant une continuité dans le développement qu'est en train de vivre l'organisation. *« J'ai l'intention d'incarner un leadership inclusif, pour refléter l'ambition des membres, des partenaires et des administrateurs de BDQ, tout en affirmant mon engagement à tâcher d'accélérer la transition écologique au Québec. »* mentionne Hugo Lafrance, qui occupe le poste d'associé et directeur stratégies durables chez Lemay CO inc. Son parcours professionnel et son implication au sein de BDQ en tant que vice-président témoignent de sa capacité à orienter l'organisation vers de nouveaux sommets, tout en continuant de promouvoir des pratiques de construction durables et innovantes au Québec.

Le conseil d'administration tient à exprimer sa plus profonde gratitude à Julie-Anne Chayer pour ses huit années de dévouement exceptionnel en tant que présidente. *« Je suis fière de tout le travail accompli pendant les dernières années et je sens l'organisation plus solide que jamais pour accompagner les acteurs et actrices dans leurs recherches de solutions vers un environnement bâti sain et durable »*, mentionne Julie-Anne Chayer. Sous sa présidence, BDQ a connu une croissance remarquable, renforçant son rôle de leader dans le secteur du bâtiment durable. Son engagement assidu et son leadership ont grandement contribué au succès et à l'évolution de l'organisation.

Julie-Anne Chayer continuera d'apporter sa précieuse expertise et sa mémoire corporative en tant qu'administratrice et présidente sortante, rôle dans lequel elle accompagnera Hugo Lafrance lors de cette transition et continuera de soutenir les initiatives stratégiques de BDQ.

Le conseil d'administration s'allie pour remercier chaleureusement Julie-Anne Chayer pour ses années d'implication dévouées et lui souhaite beaucoup de succès dans ses futures contributions au sein de BDQ. Il accorde également toute sa confiance envers Hugo Lafrance qui saura piloter la planification stratégique en cours.

À propos de Bâtiment durable Québec

Depuis 2004, Bâtiment durable Québec est un regroupement multidisciplinaire d'acteurs et d'actrices dédié à l'accélération de la transition écologique juste et résiliente pour un environnement bâti durable. La force et le dynamisme de notre communauté émanent de la profondeur de son réseau influent en immobilier et en aménagement, de la pluralité de ses connaissances et de sa détermination à agir. Sa mission est d'accélérer la transition écologique par l'accompagnement et la mobilisation des acteurs et actrices de l'environnement bâti.

-30-

Source : Patrick Rouillard, Adm.A
Directeur général
Bâtiment durable Québec
Patrick.rouillard@batimentdurable.ca